

今年も半分が過ぎました。自粛生活が長く続きまだまだ油断できない状態ですが、いろいろなことが少しずつ日常に戻りつつあります。最近はお天気も雨や曇りが続きおでかけもなかなかできませんが、すこやか苑は毎日みなさまの笑顔にささえられております。今月も楽しい日々の様子をお伝えしますね。

## ぬりえ完成

先月作成していたぬりえが完成いたしました！  
それぞれのお人柄を現したような色使い。  
廊下に掲示させて頂きました。  
とっても華やかで、とりどりのお花畑のよう。  
同じぬりえなのに一つと同じものがないので、  
本当に不思議です。



## 毎年恒例 みんなで アイスクリーム

5月から徐々に半そででも過ごせるような気温の日が増えてきました。  
冷たいものが欲しくなるくらい暑くなる日も！  
先日は外に出てアイスを楽しみました。  
皆さん美味しそうに召し上がっていました！  
これから北海道の短い夏が来ます。  
新しい生活様式によるマスク生活ですので、  
熱中症に気をつけつつ、アイスも時々楽しめたらと思います！



おいしい！



ソーシャルディスタンス！



いつもの麻雀組は、苑の中で・・・

## 6月行事食

6月は祝日がない為、行事食はお休みです。でも、  
6/15は北海道神宮祭にちなんで、お膳を華やかにしてもらい、ミニ行事食として楽しみました。



## すこやか苑西野のアイドル

## VIVI



元気です。  
みんなに可愛がられております

## 5月のお誕生日会

5月は3名の方が誕生日を迎えられました。  
全員女性です！  
お誕生日おめでとうございます。



## 7月 HAPPY BIRTHDAY

11日 川原 三郎様

今月の川柳

一人子の 親より先に 逝きし娘よ



濱谷 スエ